

Non aux champs de panneaux photovoltaïques !!!! Il faut garder notre aérodrome et son club de parachutisme !!!!

L'aérodrome du Blanc est un site important pour la région. L'école de parachutisme est très fréquentée, il y a des compétitions nationales et internationales, des vols en planeurs régulièrement. Nous avons pu offrir à notre petite fille un saut en tandem pour ses 20 ans qui s'est extrêmement bien passé avec en plus une vidéo de ce saut.

Les bénévoles sont très impliqués et font un maximum pour gérer ce club.

Enfin, ce club et son aérodrome mettent en valeur la région du Blanc qui en a bien besoin car souvent oubliée ou méconnue !!